

# Un spectacle pour aider « Tom-Pousse »

L'association « Tom-Pousse » propose une soirée théâtre, aujourd'hui, à 20 h 30, à la salle des fêtes de Chaingy. Au programme, une pièce intitulée « Le grand bazar », écrite par Christian Drufin et jouée par les Poquelins (Clin d'œil à Molière, maître de la comédie, de son nom Jean-Baptiste Poquelin). Le thème du divertissement proposé : un couple d'épiciers retraités à la campagne souhaite se faire une notoriété de bourgeois venant de la capitale. Malheureusement,

l'arrivée de leurs trois filles, très différentes l'une de l'autre, et de leur famille, va gâcher leur espoir...

Les Poquelins étaient déjà venus à Chaingy, en septembre 2014. Dans un décor de jardins familiaux, ils avaient été à la hauteur de leur réputation : celle de faire rire. ■

---

 **Pratique.** L'entrée de 5 € est destinée à l'association « Tom-Pousse », dont l'objectif est de permettre à Tom, enfant handicapé, de vivre dans un espace adapté à ses besoins.